

UIMM

Yonne

LA FABRIQUE
DE L'AVENIR

NOS INDUSTRIELS ONT DU TALENT

Rencontre ▪ Partage ▪ Esprit d'équipe ▪ Innovation ▪ IFAG BFC ▪ Compétences

PAGE 2



“ Cet outil ludique, agile et intuitif doit nous apporter plus de fluidité dans la gestion des stocks, la planification de nos chantiers et les relations avec les ressources humaines. ”

Anthony Dion, Dirigeant d'ALPE à Auxerre.

EN CHIFFRES...

2007 année de création

20 collaborateurs

1,7 M€ chiffre d'affaires



NOS INDUSTRIELS ONT DU TALENT

ALPE : LA PEINTURE DE HAUTE PRÉCISION.

Avant d'ouvrir une deuxième agence à la rentrée prochaine, l'entreprise industrielle, imaginée par Anthony Dion, poursuit de son siège auxerrois flambant neuf son développement à travers toute la France. Spécialisée dans l'application liquide de peinture électrostatique (ALPE), elle s'est notamment taillé une solide réputation auprès des acteurs de la grande distribution et de l'industrie.

Il a commencé, il y a un peu plus de 15 ans, dans son garage avec 8.000 euros d'investissement seulement. Aujourd'hui, Alpe compte une vingtaine de collaborateurs et s'impose comme un partenaire majeur de plusieurs grandes enseignes de la grande distribution, de l'Industrie et du tertiaire. Son cœur de métier : l'application de peinture polyuréthane industrielle. À l'aide d'un procédé électrostatique, la PMI auxerroise intervient dans des « lieux sensibles » pour un rendu esthétique proche du neuf. « Nous agissons, par exemple, la nuit pour repeindre les caisses de paiement, les meubles frigorifiques ou les cloisons des supermarchés lorsque l'enseigne change son identité visuelle. Nous sommes aussi sollicités pour la rénovation des huisseries métalliques d'immeubles complets», précise Anthony Dion.

En septembre, le dirigeant va inaugurer une nouvelle antenne à Valence, dans la Drôme, afin de se rapprocher des bassins industriels rhodaniens et isérois. « Cela va nous permettre d'être plus réactif et surtout, cela va éviter de trop grandes distances d'interventions pour mes collaborateurs. J'attache une très grande importance à l'équilibre entre vie professionnelle et vie familiale. » Comme de nombreux entrepreneurs, Anthony Dion a connu des moments délicats lors de la crise sanitaire et il a pu compter sur le soutien de son équipe. « C'est une façon aussi de les remercier pour leur fidélité. » Afin d'optimiser l'organisation interne de sa structure et de soulager ses salariés d'un certain nombre d'obligations administratives, Alpe développe, actuellement, en interne une application destinée à faciliter leur quotidien tout en « mettant de l'huile dans les rouages ». Une application coûteuse mais qui va dans le sens de la QVT. « Cet outil ludique, agile et intuitif doit nous apporter plus de fluidité dans la gestion des stocks, la planification de nos chantiers et les relations avec les ressources humaines. Mes salariés se sont appropriés la démarche. Nous sommes passés d'une réflexion artisanale à une réflexion industrielle. »



Savoir s'entourer

À l'aube de la cinquantaine et après toutes ces années à la direction d'Alpe, Anthony Dion dresse un constat lucide sur son parcours, lui dont « personne dans la famille n'est entrepreneur ». Ancien diplômé de l'Ifag d'Auxerre (Promotion Hercule de 1995), il se souvient que ses cours d'analyses financières et de droit ont été d'une grande utilité pour mieux comprendre ses interlocuteurs lorsque l'entreprise a commencé à prendre de l'ampleur. « Si c'était à refaire j'aurais fait appel à un peu plus de coaching et de tutorat pour éviter un certain nombre d'erreurs et accélérer le développement », explique-t-il. « C'est un conseil que je donne à tous les porteurs de projet. Sachez vous entourer de personnes compétentes pour éviter la solitude du dirigeant. » Comme il a su le faire avec le temps avec une équipe de confiance. ■

Par Stéphane Bourdier